

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ALEXANDRA FERNÁNDEZ GÓMEZ, *Diputada del GRUPO PARLAMENTARIO DE UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA*, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita **respuesta por ESCRITO relativa al problema del viaducto de Vedros (Mondoñedo, Lugo) en la A-8.**

La Autovía del Cantábrico, la A-8, lleva desde el mismo año de su inauguración en 2014 pendiente de la solución técnica para el tramo problemático situado entre Mondoñedo y Abadín, no Alto do Fiouco, cuya única solución en estos años cuando se cubre del fenómeno de una densa niebla, se reduce al cierre de la autovía. Desde el mismo año de su apertura al tráfico se está a la espera de la solución.

Ahora, según hemos tenido conocimiento por diversas informaciones, se suma a este problema la preocupación por el problema que presenta el viaducto de Vedros (en la A-8) a su paso por Mondoñedo. Según las noticias, Fomento proyecta realizar una actuación no prevista en dicho viaducto para evitar que el agua que se escurre no socave los pilares del viaducto.

El viaducto de Vedros de unos 330 metros de longitud se ha erigido sobre un valle que no tiene ninguna corriente permanente de agua, pero que por la configuración del relevo canaliza el agua que se escurre bajo el viaducto debido a las lluvias.

El Ministerio de Fomento habría anunciado una actuación para impedir que el agua erosione los pilares del viaducto pero desconocemos por completo en que va a consistir, así como si el viaducto ofrece garantías para la circulación.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es el problema que presenta el viaducto de Vedros en Mondoñedo (A-8)? ¿A qué se debe?

¿Es ahora cuando el Ministerio de Fomento ha descubierto el problema o lleva a sí desde su construcción? ¿Por qué no se adoptaron medidas con anterioridad?

¿No cree que la posibilidad de que el agua canalizada a los pilares los erosione es un tema de gran preocupación? ¿Es seguro circular por dicho viaducto?

¿Cuándo van a iniciar las actuaciones?

5 de noviembre de 2018

Alexandra Fernández Gómez
Diputada UP-ECP-EM

